

# «Soy tamborilero desde que tengo uso de razón»

Alex Álvarez // PERIODISTA

«En 'TardeAR' hago desde corazón a sucesos»

«Siempre he hablado de Hellín, de su tamborada y sus tradiciones»

A. DÍAZ / ALBACETE

**E**l periodista Alex Álvarez sí es profeta en su tierra. Es el Tamborilero del Año, elegido por la asamblea de la Asociación de Peñas de Tamborileros de la Semana Santa de Hellín. El reportero valoró a *La Tribuna de Albacete* esta distinción.

**Una gran noticia para un hellinero la designación.**  
Sin duda. Este año la Asociación de Peñas de Tamborileros de Hellín me ha nombrado Tamborilero del Año 2024, es un orgullo, un placer y, sobre todo, una emoción inmensa cuando me llamó el presidente de la asociación y me dijo que, por unanimidad, la asociación me había elegido Tamborilero del Año. Es verdad que, con todo el corazón, siempre llevo a Hellín por bandera y en los canales donde he estado y estoy, siempre he hablado de Hellín, de su tamborada y sus tradiciones. Sobre todo, recordaba que, con 16 años, cuando trabajaba en Televisión de Hellín, iba a cubrir ese acto y ahora, soy yo el protagonista, me llena de emoción, cuando recuerdo esos años.

**¿Cuándo se entregará esa distinción?**  
Será en Miércoles Santo. Por la mañana habrá un acto en el Ayuntamiento de Hellín, con las autoridades e invitados y ya, por la tarde, será cuando me impondrán el tambor, como Tamborilero del Año, en la calle del Sol, en

presencia, seguro, de miles de tamborileros.

**Por supuesto, tocará.**  
Tocaré, claro. Soy tamborilero desde que tengo uso de razón y ya con cuatro años mi madre me llevaba a las tamboradas. Además, viene de tradición, también con mi padre y mis abuelos. Toda mi familia son tamborileros y, por supuesto, tocaré, aunque tengo que reconocerte que llevo dos años sin ir a la tamborada, por trabajo y, a lo mejor he perdido un poco de práctica.

**Eso es como montar en bicicleta, nunca se olvida.**  
Tú lo has dicho, efectivamente, eso es como montar en bicicleta, nunca se olvida. Luego, también el premio se lo voy a dedicar a mi madre, que falleció el año pasado, con 57 años. Ella, donde esté, seguro que está muy feliz, pero me hubiera gustado muchísimo que ella me hubiera visto, porque le habría hecho más ilusión que a mí, seguro.

**¿Pasará unos días en su tierra en esas fechas?**  
Yo ahora estoy en el programa *TardeAR*, de Ana Rosa Quintana, y puedo cogerme desde Miércoles Santo al domingo, para disfrutar también de las procesiones, porque soy muy semanasantero. Me gustan las tamboradas, mucho y, claro, disfruto con las procesiones.

**Comenta que está en el programa *TardeAR*.**  
Sí, desde septiembre estoy en el programa de Ana Rosa Quintana, *TardeAR*. Soy uno de los reporteros y cada día estoy en un punto diferente de España. La verdad es que disfruto muchísimo porque todos los días estoy en directo desde algún punto y ya he dicho en mi programa que ese día, Miércoles Santo, tenemos que estar allí, en directo.

**¿Cómo es el día a día en ese programa?**  
Me levanto temprano y sobre las 10,30 horas ya sé el tema que tengo. Puedes ir a cualquier punto del país cada día, dependiendo de la actualidad, por supuesto.

**¿Qué es lo que más le gusta?**



Me gusta todo. En *TardeAR* hago desde corazón a sucesos. Me gusta mucho el corazón, tengo que decirlo, pero es verdad que conforme voy haciendo más información de actualidad pura, también me llama mucho la atención. Ahora mismo no podría decirte qué me gusta más, porque me considero una persona polifacética. Creo que un periodista tiene que saber hacer de todo y lo intento. Soy un apasionado de contar his-



## REGANTES EN UNA 'BALSA DE ACEITE'

»» La Junta Central de Regantes de la Mancha Oriental celebró su asamblea general, en la que se aprobaron las cuentas de 2023, el presupuesto para 2024 y el mantenimiento de las cuotas. Además, su presidente, Julián García, indicó que la sustitución de bombeo «va correctamente». Vamos, una balsa de aceite.

## La Diócesis tiene cuatro seminaristas

»» La Iglesia celebra el Día del Seminario y el lema escogido por la Subcomisión Episcopal para este año es *Padre, envíanos pastores*. Por lo que respecta a la Diócesis de Albacete hay cuatro en camino, ya que cuenta con tres seminaristas mayores y uno menor. Pues nada, felicitaciones en su día.

## Buscan a los alumnos con talento

»» Mejora de respuesta educativa para el alumnado de altas capacidades es el programa piloto de la Consejería de Educación y que, con la participación de 80 centros de la región, se encuentra en su ecuador para detectar a alumnos con necesidades educativas por su talento. Que tengan éxito, que será positivo para todos.

## El Albacete no estará solo ante el Elche

»» El Albacete Balompié tiene un difícil partido hoy, ante el Elche en el Martínez Valero, pero los de Albés no estarán solos, ya que acudirán cerca de 2.000 seguidores a animar a los blancos. A ver si los jugadores les dan una alegría, que se la merecen porque son de lo mejor de la temporada.



PEFC  
CERTIFIED

Este producto procede de bosques gestionados sosteniblemente controlados